

Ausflug an den Seepark

Am 20. Juli 2023 hat die Klasse 9a einen Ausflug zusammen an den Seepark gemacht. Gegen 12:30 sind wir an der Schule aufgebrochen und mit Bahn Richtung Seepark gefahren. Als wir am Seepark angekommen sind, haben wir uns erstmal einen Platz im Schatten gesucht, da es an diesem Tag sehr warm war. Wir haben unsere Picknickdecken im Schatten auf der Wiese ausgebreitet und mit unserem mitgebrachten Essen ein Picknick gemacht. Ein Teil der Klasse hat Frisbee gespielt, während andere im Schatten unter den Bäumen saßen und geredet haben. Manche waren auch auf dem Spielplatz, der sich gegenüber von der Wiese befindet. Auf dem Spielplatz gab es unter anderem eine Rutsche und ein Karussell. Einige sind in der Rutsche gerutscht und danach haben wir uns gegenseitig auf dem Spielplatzkarussell angeschubst. Es gab auch eine Wasserpumpe, womit ein paar Schüler einen Staudamm gebaut haben. Wir haben noch ein Ballspiel gespielt und dann...

... hatten unsere Sozialpädagogen eine Aufgabe für uns. Wir sollten eine kleine Holzkugel mit Hilfe von sechs PET-Rohren über eine Strecke in eine kleine schwarze Schachtel befördern. Das Schwierige an dieser Aufgabe war, dass die zu überwindende Strecke zu lang war, um einfach die Rohre aneinander zu halten. Wir mussten uns also überlegen, wie wir die Kugel trotzdem in die schwarze Schachtel bekommen können, ohne dass sie auf den Boden fällt. Wir haben das Problem gelöst, indem wir die Kugel immer wieder verlangsamt haben und die Rohre, durch welche die Kugel schon durchgerollt ist, schnell von hinten nach vorne transportiert haben. Bis wir zu der Lösung kamen, haben wir einige Versuche gebraucht, und bis wir unseren Plan umsetzen konnten, hat es auch nochmal ein bisschen gedauert. Doch als jeder dann seine Aufgabe wusste und wir als Team eingespielt waren, hat es super funktioniert und die Kugel ist gut in der Schachtel gelandet.

Zum Schluss haben einige noch eine Wasserschlacht gemacht, bei der sogar unser Schulsozialarbeiter Jaro mitgemacht hat. Um ca. 15 Uhr haben wir dann unsere Picknickdecken und anderen Sachen zusammengepackt und sind dann nach diesem schönen Tag aufgebrochen, um nach Hause zu gehen.

Verfasst von Hannah Leberfing, Marco Link Martin und Florian Heizmann, unter Anleitung von Amelie Haagen, alle aus der Klasse 9a.